コミュニティ・スクールだより

令和四年度 第2号

家庭数

令和 4 年 11 月 7 日 越 知 小 学 校 コミュニティ・スクール コーディネーター 門 谷 美 智 子

第2回 学校運営協議会

令和 4 年度、第 2 回目の学校運営協議会が 10 月 25 日に 開催されました。会の主な内容をお知らせします。

◎小・中学校の運営委員のみなさんより

- ・新型コロナウイルスの感染状況も落ち着き、これまでよりは少し安心してボランティ ア活動に参加することができている。引き続き、気を抜かずに感染対策を続けて、学 校に足を運びたい。
- ・地区運動会に先生の参加もあり、大変うれしかった。
- ・小・中学生も含めて、町全体でNHK連続テレビ小説「らんまん」を盛り上げるような取り組みができるとよいと思う。

◎小学校部会

学校より、全国学力調査の結果や地域での学習についての報告がありました。 委員のみなさんからは「校外で学習することで、児童の生き生きした姿を見ることができる。普段、おとなしい児童の活発な姿を見ることができた。」「2 学期の取り組みの中にある『自主勉強の取り組み』に関して、その効果が感じられる。自分で考えて学習することで、自分の将来の設計を考える力にもつながると思うので、これからも続けてほしい。」といったご意見がありました。

5 年生が 稲刈りをしました



新型コロナウイルスが流行して以来、田植えや稲刈りの体験をすることができていませんでしたが、今年は岡義雄さんの田んぼで3年ぶりに稲刈りの体験をさせていただきました。自分達で田植えはすることができませんでしたが、立派に実ったお米をみんなで協力して刈り取ることができました。収穫したお米は給食で提供される予定です。

学校支援ボランティアは常時募集しています。お気軽 に小学校までお問い合わせください。